
Ski-Club Morges
1110 Morges
www.skiclubmorges.ch

Morges, le 5 novembre 2021

Assemblée Générale du 5 novembre 2021
Ouverture de l’Assemblée à 20h09

1. Liste de présence et ordre du jour

Excusés :
Laetitia Bettex
Frederic Mojonnier
Cinthia et Gilles Jotterand
François Siegwart-Kubler
Véronique Tetaz 
Fabienne et Pierre Siegwart
Aude et Mohan Daccord
Timothé guignard 
Caroline Kaufmann 
Olivier Piguet 
Stephane stettler
Patrick Sandoz
Françoise Vuille

Présences : 17 personnes y compris les membres du comité

L’ordre du jour sera le suivant :

1. Liste de présence et ordre du jour
2. Approbation du procès-verbal de la dernière Assemblée
3. Admissions-Démissions
4. Rapport du Président : Arnaud Duruz
5. Rapport du chef OJ : Florian Zaramella
6. Rapport du chef technique: Justine Pittet
7. Rapport du caissier : Florian Botteron
8. Rapport des vérificateurs de comptes
9. Décharge du comité et des vérificateurs
10. Élection du comité 2021-2022
12. Élection des vérificateurs
13. Budgets 2021-2022 : Florian Botteron
14. Programme de la saison 2021-2022
16. Divers
17. Fin de l’Assemblée à 20h41, verre de l’amitié

2. Approbation du procès-verbal de la dernière Assemblée

Le PV de l’Assemblée Générale 2020 est accepté à l’unanimité.
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3. Admissions-Démissions

Le SCM compte en 2021 : OJ 41
Juniors, Actifs, Passifs 101
Membres 142

Pour mémoire, le SCM comptait en : 2009 : 296 membres
2010 : 331 membres
2012 : 340 membres
2013 : 288 membres
2014 : 294 membres
2015 : 319 membres
2016 : 225 membres
2017 : 192 membres
2018 : 207 membres
2019 : 191 membres
2020 : 178 membres
2021 : 116 membres

La partie OJ a fortement progressé pour notre plus grande satisfaction depuis l’année passée.

4. Rapport du Président : Arnaud Duruz

Que dire… Compliquée. Tout était bien parti pour que le week-end de Saas-Fee ait bien lieu. Malheureusement,
les diverses mesures du conseil fédéral en ont décidé autrement. Avec le recul, nous aurions tout de même pu
maintenir ce week-end mais sous une toute autre ambiance qu’à son habitude. Comme dit le proverbe, on est
toujours plus malin après… Dans l’adversité, le comité a préféré renoncer au vu des différentes complications
que l’AG 2020 a engendré.

Début 2021, la situation sanitaire étant ce qu’elle est, voir même plus tendue, nous sommes forcés d’annuler à
nouveau notre week-end à Zermatt. Je vous passe les détails de cette décision qui fut compliquée à prendre
mais réfléchie et mesurée.

A la suite de cela, un miracle au bout du tunnel. Après étude des 1012 recommandations et mesures de notre
ami Alain, nous pouvons organiser les sorties d’une journée en se déplaçant en car. Seul bémol, votre serviteur
se recommande à bien respecter le port du masque dans le car et malheureusement, la convivialité habituelle
du retour le soir en prend un petit coup. Toutes les sorties se sont déroulées à merveille même en comptant un
report. À la suite du bon déroulement de toutes les sorties, tant au niveau sanitaire qu’au niveau de
l’enneigement, nous décidons d’organiser une 5ème sortie sur une des dates de remplacement.

En bref, la saison s’est malheureusement résumée à ces 5 sorties au vu de la situation sanitaire et du
changement perpétuel des décisions du Conseil Fédéral. Je suis tout de même extrêmement satisfait que le
club ait pu au moins maintenir ce peu d’activité qui a pu profiter aux OJ, qui ne l’oublions pas, sont le futur
ciment du club.

En parallèle, le comité ayant changé, nous avons dû prendre nos marques au sein de nos nouvelles
responsabilités. Heureusement, nous avons quelques piliers qui ont bien voulu suivre cette nouvelle
composition, ce qui a permis de faire la transition d’une manière équilibrée. Comme vous le savez peut-être,
c’est moi qui parle aujourd’hui pour ce rapport mais le bon fonctionnement du club dépend surtout des gens qui
m’entourent. Laurence, Justine, James, Yann, Florian et Florian, MERCI! Sans ces personnes, rien n’est
possible !

Pour continuer, le budget de l’année passée annonçait un gros déficit du club en prévision de la refonte d’un
nouveau site internet. Après étude de différentes solutions, le comité a trouvé une variante moins onéreuse
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pour le site, la gestion des membres et des inscriptions, ce qui nous a permis de boucler l’année dans les
chiffres noirs. Une petite présentation du caissier suivra.

Pour finir, il était prévu de faire un souper de soutien en printemps mais nous n’avons malheureusement à
nouveau pas pu aller au bout de nos désirs. Le 1er août a tout de même été plus clément avec le club, puisque
nous avons pu rappeler aux morgiennes et morgiens que nous existions encore en grillant quelques brochettes
à la coquette. En définitive, cette saison fût compliquée et nous a laissé un peu sur notre faim. Bref… vivement
la suivante et vive le Ski Club.
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5. Rapport du caissier : Florian Botteron

Question : Certains membres ont reçu un rappel, est-ce que l’IBAN a changé ?
Florian B. : Non, il y a eu une erreur lors de l’extraction des listes et nous nous en excusons. Mais la question a
été réglée directement avec les personnes concernées.

6. Rapport des vérificateurs de comptes
Rapport lu par Frédéric Piguet : Après des contrôles effectués par Matthew Mika et Frédéric
Piguet le 03 novembre 2021 en présence du caissier, ils relèvent la bonne tenue des comptes.
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7. Décharge du comité et des vérificateurs

Le comité et les vérificateurs sont déchargés à l’unanimité

8. Élection du comité 2021-2022
Président Arnaud Duruz
Vice-Président / Caissier Florian Botteron
Gestion administrative Laurence Maitre
Responsable actif Justine Pittet
Responsable OJ Florian Zaramella
Responsable TIC James Smith
Responsable Sponsoring Yann Christinat

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée.

9. Élection des vérificateurs

Justine Muller rapporteuse, Matthew Mika vérificateur et Annette Sandoz se propose comme
suppléante.

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée

10. Budgets 2021-2022 : Florian Botteron
Budget approuvé à l’unanimité par l’assemblée

11. Sponsoring : Yann Christinat
Nouveau site internet conçu par les membres du comité et création d’un flyers pour le
sponsoring.

Annette Sandoz nous remercie spécialement pour le travail informatique effectué.
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12. Divers / Réactions des membres
Aucune.

13. Programme de la saison 2021-2022

1 Weekends de formation pour les moniteurs
4 Weekends actifs
5 Sorties OJ-Actifs (+ 2 sorties de réserve en cas d’annulation)
1 Camp

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée

14. Fin de l’Assemblée à 20h41, verre de l’amitié

Pour le PV : Laurence Maitre
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